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6 Piéces
187 m?
Réf. MZIBA1316
1157 000 €

Arcachon
Maison a vendre (33120)
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Charmante Maison de Caractere a Rénover aux Abatilles L'agence
Michael Zingraf vous fait découvrir cette belle maison de caractere,
située dans le secteur pris€ des Abatilles. Avec une superficie
généreuse de 166 m?, complétée par un garage, cette propriété offre
un potentiel exceptionnel pour ceux qui souhaitent créer leur havre de
paix. Dotée de 5 chambres, cette maison est idéale pour les familles ou
pour des projets de location saisonniere. Son emplacement privilégie, a
proximité des commerces et des plages, vous permettra de profiter des

plaisirs de la vie balnéaire tout en bénéficiant ...

Charming Character House to Renovate in Les AbatillesThe Michael Zingraf agency
invites you to discover this beautiful character house, located in the sought-after
area of Les Abatilles. With a generous surface area of 166 m=2, complemented by a
garage, this property offers exceptional potential for those wishing to create their
own haven of peace.With 5 bedrooms, this house is ideal for families or for
seasonal rental projects. Its prime location, close to shops and beaches, will allow
you to enjoy the pleasures of seaside life while benefiting from the comfort of a
residential ...

MICHAEL ZINGRAF BASSIN ARCACHON
113 boulevard de I'Océan - 33115 PYLA-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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